



Besprechungsprotokoll Vorstandssitzung

06.06.2016

Anwesend: S. Möller, , Ch. Burri, O. di Mauro, Th. Salzmann, H. Pfister, , A. Satir, P. Roth, , C. Andreoletti, P. Biasco

Entschuldigt: B. Niederer, M. Wyss

Nächste Sitzung: 17.8.2016 Lehrerzimmer Primarschule.

Traktandenliste

Die folgenden **Traktanden** wurden besprochen:

- A. Brainstorming Neuausrichtung Elternrat
- B. Projekte
- C. Verschiedenes
- D. Nächster Sitzungstermin

A. Brainstorming Image Elternrat „aufpolieren“

Die Struktur des Elternrats ist schon in die Jahre gekommen und nicht mehr aktuell. Die Schulklassen sind mehr geworden und die Anzahl der Delegierten pro Klasse nur sehr schwer handlebar. Die Organisation wäre so sehr schwerfällig. Hier braucht es eine Neuorganisation. An besten nimmt man mit Frau Mülle wieder Kontakt auf. Frau Mülle hat die erste Struktur des Elternrats entworfen und kann damit sicherlich sehr behilflich sein. Die Kontaktdaten sind unter www.elternbildung.ch/kontakt.html zu finden. P. Roth und Th. Salzmann nehmen den Kontakt auf.

Fakt ist, dass der Vorstand des Elternrats praktisch keine Unterstützung von den Delegierten bekommt. Der Aufruf zur Abstimmung für den Kredit des Kinderspielplatzes bei der GV vom 7.12.2015 ist ins Leere gefallen. Weniger als eine Handvoll haben sich die Mühe gemacht, an dem Abend zu erscheinen. Auch bei der letzten Plenumsitzung sind nur 4 Delegierte erschienen. Viele haben sich nicht mal den Anstand gehabt, sich abzumelden. Man wird einfach ignoriert. Das verursacht Frust im Vorstand. Der Vorstand nimmt jetzt die Gelegenheit der Neuorganisation auf, um die Delegierten per Mail nochmal aufzufordern, ihre Bereitschaft zum Mitmachen kund zu tun. Wer nicht will, soll es deutlich sagen und die Person wird aus der Delegiertenliste gestrichen. S. Möller wird ein entsprechendes Schreiben mit Frist rauslassen.

Alle Termine der Vorstandssitzungen werden für das Jahr im Voraus fixiert. Somit hat jeder die Gelegenheit, sich dementsprechend zu organisieren. Die Termine werden auf der Homepage aufgeschaltet. Falls Externe teilnehmen möchten, können sie das nach Anmeldung tun.

Der ER muss persönlicher werden. Die Bilder der Mitglieder sollten auf der Homepage aufgeschaltet werden. So können sich die Leute ein Bild machen und eventuell Mitglieder auf der Strasse ansprechen, wenn Kommunikationsbedarf besteht.

B. Projekte

Schulweg

Die Umfrage der Schule, ER und SOMobil wurde ,ittlerweile verteilt und auch wieder eingesammelt. Die Auswertung läuft noch. Es sind noch keine Ergebnisse bekannt. Sobald der ER was in Erfahrung bringt, werden die Informationen weitergegeben.

Erweiterung Schulhaus

An der GV vom 27.6. wird das neue Schulprojekt präsentiert. Es sind alle herzlich eingeladen. Um 18 Uhr wird eine Vernissage veranstaltet, um eine Vorabinfo zu geben.

Vorträge

Die Vorbereitungen für den nächsten MTTM Workshop laufen schon. Vorgesehen ist der 14.9.2016. Der Elternabend wird ca. 2 Wochen vorher sein. Auch die Räumlichkeiten wurden schon gebucht. Die Anmeldung für die Kinder wird nach den Frühlingsferien versendet.

ELS

Datum ist fixiert. Der ELS findet am Freitag den 26.8.2016 um 18 Uhr statt. Die Organisation läuft auf vollen Touren und die Finanzierung ist sichergestellt. Weitere Infos folgen auf der Einladung

Spielplatz

Das Aufstellen des Spielplatzes ist in vollem Gange. Endtermin ist der 30.06. Danach wird ein BFU Gutachten erstellt und der Spielplatz kann freigegeben werden. Die offizielle Einweihungsfeier findet dann nach den Sommerferien statt.

Tagesstrukturen

Im Augenblick keine Aktivitäten

Information

Das Projekt wird jetzt im Juni endgültig gestartet. Es herrscht dringender Handlungsbedarf.

C. Verschiedenens

Der ER hat ein Telefonat einer besorgten Mutter bekommen, dessen Kind an der Post ohne grösseren Konsequenzen angefahren wurde. Am Fussgängerstreifen bei der Dropa sei es auch fast wieder passiert. Trotz dass diese Vorfälle keine belegbaren Spuren hinterlassen haben, wird der ER im Kreis der SOMobil Studie diese Vorfälle aufnehmen und mit der Mutter Kontakt aufnehmen. Je nach Ergebnis der Umfrage, kann hier Handlungsbedarf entstehen.

Alper Satir nimmt die Aufgabe auf, Aktivitäten des ER z.B. bei der Solothurner Zeitung unter der Rubrik „meine Gemeinde“ zu publizieren auf. Wichtig ist, dass der Bezug auf die Gemeinde in der Anzeige erhalten bleibt. Der ER ist von der Primarschule Oensingen und als solches darf man sich nur um die Bewohner von Oensingen kümmern, höchstens noch von Kestenholz. Der ER wird von der Gemeinde Oensingen finanziert und es dürfen keine Konflikte auftreten.

Alper steigt aus der Gruppe Vorträge aus.

D. Nächster Sitzungstermin

17.8.2016 Lehrerzimmer Primarschule.